

*On ferme les yeux des morts avec douceur.
C'est aussi avec douceur
qu'il faut ouvrir les yeux des vivants.*
Jean Cocteau

Les familles parentes, alliées et amies de

Monsieur Helmut FISCHER

ont le profond chagrin de faire part de son décès, survenu le 31 mars 2009,
dans sa 90e année.

La cérémonie d'adieux sera célébrée au temple de Clarens le vendredi 3 avril
à 14 heures, suivie de l'incinération.

Monsieur Fischer repose au Funérarium de Clarens.

Adresse pour la correspondance:

Etude de Me Thierry Monition, Grand-Rue 26, 1820 **Montreux**.

Un chaleureux merci est adressé à tout le personnel de l'EMS Les Laurelles,
à Territet, pour sa gentillesse et ses bons soins.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.